
 

 

 

 

          
           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2842回例会  2021年 11月 24日（水）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：野尻 勝規 会長     司会：浦田 順子 ＳＡＡ  

         

１．ゲストおよびビジター紹介 ～野尻会長  

 ・北海羽田コンクリート㈱ 代表取締役 吉野 篤氏 

 ・遠藤雄大司法書士・行政書士事務所 代表 遠藤 雄大氏 

 

 

             吉野 篤氏          遠藤 雄大氏                            

３．会 長 の 時 間 ～野尻会長                   

・本日は、クラブ創立記念夜間例会ということでございます。 

 本来であれば、10月に予定しておりましたが、コロナ感染者が減少傾 

 向にあるということで、一ヶ月遅らせての開催ということになります。 

  斜里ロータリークラブは 1963年（昭和 38年）10月 5日に創立いた 

 しまして、今年で 58年目になります。 

 何故、創立されることになったのか・・・「斜里 RC創立 50周年記念誌」 

 に、チャーターメンバーの日下部義雄さんの特別寄稿がありまして読 

 み返してみますと、網走ロータリークラブがその年に創立 10周年とい 

 うことで、記念事業として「斜里町にロータリークラブを」と計画されたそうです。 

  当時、網走商工会議所会頭の高田太郎氏という方が網走ロータリークラブの第 3代・4代の会長を務められた 

 ことから、当時斜里町商工会の会長であった滝川一馬さんに話があったそうです。 

  網走ロータリークラブからの第 1回目の会談ではお断りしたそうであります。しかしながら網走 RCによる再三の 

来訪で、ロータリー論を聞くうちに、しだいに傾聴に値するものに感じ、町議会議長の赤木寅一氏をはじめ 23名 

のチャーターメンバーにより設立されました。 

 当初、ロータリーとは何ぞや、から始まった創立メンバーの努力を思うと、並大抵のことでは無かったであろうこ

とは想像に難くありません。我がゥラブは、2年後には創立 60周年を迎えます。 

  この後、ロータリー情報委員会の村田委員長より「ロータリーの目的」についてスピーチしてもらいます。 

 これまでの 58年の歩みに思いを馳せながら、来るべき 60周年に向けて会員の皆さんの意識も高めていただき

たいと思います。 

 

４．幹 事 報 告 ～鈴木幹事 

・11/18に行われた臨時理事会の報告をいたします。①クラブ協議会を年 3回程度行う。 

 ②下期の会費納入のお願を 12月中にする。③チャリティーオークションの売上金の分配は理事会で決める。 

・斜里高校より「第 2回トークフォークダンス」の案内が来ています。（11/25今井青少年委員長が出席予定） 

 

 

  

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～野尻会長 

✦クラブ創立記念夜間例会 

 ◉村田ロータリー情報委員長卓話 

   テーマ ≪ロータリーと女性会員≫ 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～省略   

５．委員会、その他の報告  ～なし 

● 会  長： 野尻 勝規    ● 副 会 長： 元木 誠二   ● 幹 事 ： 鈴木 市郎 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                   ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             Shaｒｉrotary@peach.plala.or.jp 

 
 

 

 



 

 

 

 

   1905年にロータリーが創立されました。1910年にポールハリスは 

  結婚し、ジーン夫人はロータリアンとその夫人達に自宅を開放し夫人 

  達の間で生まれた連帯感と奉仕の精神で夫人達も一緒に奉仕する 

  ようになっていきました。そしてロータリアンの配偶者として大きな役 

  割を担って活躍しました。 

   当時は、アメリカでも女性の社会進出が進んでいませんでした。 

  しかし、ロータリーの間では男女問わず多くの人々がロータリークラブ 

  への入会を認めようという活動が数十年にわたり行われていました。 

   1977年、アメリカ カリフォルニアのクラブが女性を会員として入会        

  させましたが、RI定款と標準ロータリークラブ定款に反するとして同クラブは除名（1986年に復帰加盟）されま 

した。 

   1987年、米国連邦最高裁判所はロータリークラブが性別を理由に女性を会員として拒否することはできない 

  という判決を下しました。 

   これを受けて、米国のロータリークラブは資格を満たす女性を入会させることができるという声明を発表しまし 

  た。 

   1989年に規定審議会で「ロータリークラブの会員は男性に限られる」とする RI定款の要件を削除し、女性は    

世界中のロータリークラブで入会が認められることとなりました。 

   日本最初の女性会員は、第 2500地区清水ロータリークラブです。ちなみに、この翌年の全世界の女性会員 

  は 20,200人を記録しています。 

   斜里ロータリークラブの女性会員第 1号は 1992年（平成 4年）の橘玲子さん（朝日生命斜里営業所所長）で 

した。 

 2019年の世界の会員数は、118万 9,271人で、うち女性会員は 27万 8,220人（23.11％）、日本は、会員数 

8万 7,968人で、女性は 6,091人（6.92％）でした。 

 ちなみに 

✦会員数の多い国は                  

①アメリカ合衆国  309,260人 

        ②インド        146,711人 

        ③日本         87,873人（女性は 6,091人） 

 

      ✦女性会員数の多い国 

① アメリカ合衆国  97,479人（31.5％） 

        ②インド        18,211人（12.4％） 

        ③ブラジル      14,285人（27.3％） 

 

        ✦女性会員の割合が多い国 

①インドネシア   2,089人のうち 1,049人（50.2％） 

        ②エジプト      2,642人のうち 1,244人（47.1％） 

        ③ケニア       1,913人のうち 900人（47.0％） 

 

 ７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～12/1（水）例会で発表     

                                       

 

                                      

☆ 幹事より次回例会の案内   
   ・次回は 12/1（水）第 2843回例会（産業会館 2F））～年次総会 次年度役員・理事発表 

                                     R財団補助金管理セミナー報告 

≪懇親会≫ 
 会長挨拶～それでは、懇親会に入ってまいります。 

         本日は、ゲストを迎えての懇親会に併せて、「斜里町顕彰」を受賞された会員の祝賀会も同時に行

わせていただきます。 

   この度、高木壽一会員が「斜里町顕彰教育功労」を受賞されました。 

  高木会員は、しれとこ資料館運営委員として博物館の建設をはじめ、展示構想や教育普及活動など、多岐にわ 

 

８．出 席 報 告 ～12/1（水）例会で発表 



 

 

 

 

 

藤枝会員からは 

たってご尽力されました。また、50年の長きにわたり博物館協議会委員を務められ、博物館協議会会長も9年間

務められたご功績がこの度称えられての受賞であります。 

 また、藤枝会員も「町長表彰」を受賞されました。 

藤枝会員は、商工会役員に就任以来、サービス業部会長、総務企画委員会副委員長など様々な役職を歴任。 

商工業の振興に貢献されたことで「産業功労」の受賞であります。 

 お二人のこの度の受賞を同じクラブ会員として誇りに思うと同時に心よりお祝い申し上げます。 

 あらためましてクラブより花束を贈呈させていただきます。 

 

                             ♥ 斜里町顕彰・表彰受賞おめでとうございます ♥ 

 

 

 

 

 

 

 

 

     美人に挟まれてご満悦のお二人                町民顕彰受賞 高木会員             町長表彰受賞 藤枝会員 

 

 

                                                      

                                                    高木会員から提供された 

                                                    高級 本マグロ 

                                    うまかったｱ～  
                                       また今度お願いしま～す                    

 

 

   元木次年度会長 乾杯の挨拶    

 

 

                           お酒の差し入れです     

                           これもまた 

                           うまかったなｱ～ 
                          ♥今度は大きい瓶がいいナ        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                     三浦副会長 〆の挨拶 

                                              

                                                                                                                                                                                       

 

     

   

 

 斜里 RC 会長のテーマ 2021-2022 国際ロ－タリ－のテ－マ 


